

Peduli Stunting, Kapolres Sekadau dan Ketua Bhayangkari Bagikan Makanan Padat Gizi untuk Anak-anak

Cucu - KALBAR.JURNALBIROKRASI.COM

Apr 26, 2024 - 19:10



POLRES SEKADAU, Polda Kalbar - Posyandu Kemala Bhayangkari, pada Jumat (26/4/2024), diramalkan dengan kegiatan Polri Presisi Peduli Stunting. Dalam kegiatan ini, dilakukan pengukuran dan penimbangan kepada anak yang terdaftar stunting serta pengecekan kesehatan kepada ibu hamil dan ibu menyusui.

Acara yang dimulai pukul 09.00 WIB ini dihadiri oleh Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama, Ketua Bhayangkari Cabang Sekadau Ny. Echa Nyoman Sudama, Kapolsek Sekadau Hilir IPTU Kuswiyanto, pengurus Bhayangkari, dan Kader Posyandu.

Sebagai bentuk kepedulian, Kapolres Sekadau dan Ketua Bhayangkari Cabang Sekadau selaku Bapak Asuh/Bunda Asuh Anak Stunting (BAAS) memberikan bantuan makanan padat gizi kepada 15 anak stunting dan ibu hamil serta ibu menyusui.

Berdasarkan hasil pengukuran dan penimbangan, 3 dari 15 anak stunting yang menjadi anak asuh Kapolres dan Wakapolres menunjukkan pertumbuhan tinggi dan berat badan yang sudah baik.

Kapolres Sekadau, AKBP I Nyoman Sudama, mengungkapkan bahwa kegiatan Polri Presisi Peduli Stunting ini adalah komitmen Polri dalam mendukung upaya pemerintah dalam menurunkan angka stunting di Indonesia.

"Polri, khususnya Polres Sekadau, akan terus berperan aktif dalam menurunkan angka stunting dengan berbagai program seperti yang kami lakukan di Posyandu Kemala Bhayangkari," kata Kapolres.

Sementara itu, Ketua Bhayangkari Cabang Sekadau, Ny. Echa Nyoman Sudama, menambahkan bahwa Bhayangkari juga siap turut aktif dalam membantu program pemerintah untuk menanggulangi stunting.

"Kami, Bhayangkari, akan terus berupaya memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya gizi dan pola asuh yang baik untuk mencegah stunting," tambah Ny. Echa.

Kegiatan Polri Presisi Peduli Stunting ini diharapkan dapat membantu menurunkan angka stunting di Kabupaten Sekadau. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya gizi dan pola asuh anak yang baik untuk mencegah stunting.